

## 第1回 運営地域合同部会 グループワーク

令和10年度 3校統合(佐奈・津田・外城田小学校)について、あなたのお考えは

- 1 4校統合の前身校としての、新たな学校での3校統合が望ましい
- 2 4校統合までは、佐奈小学校への3校統合が望ましい
- 3 3校統合はしなくて良い、4校統合(R13年度)まで、現状の4校が望ましい
- 4 その他( )

それぞれの選んだ理由、不安な点(まとめ)

①：6人 ②：2人 ③：7人 ①か②：1人 ①か③：1人

主な理由

①	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子どもたちの居場所を確保する。</li> <li>・不安を軽減する。</li> <li>・徐々に環境を変えていくのが良い。</li> <li>・4校統合に向けての問題、課題を明確化する。</li> <li>・友達が増える。</li> <li>・保育園卒業で離ればなれにならない。</li> <li>・数的に多い相可と3校を対等な形で統合させる。</li> </ul>
②	<p>基本的には①と同じ内容</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・タイトなスケジュールで2段階の統合で「多気小学校」の運営ができるか考えると、佐奈小学校への統合の方が良い。</li> </ul>
③	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2回の統合が児童や保護者、先生にとっても肉体的・精神的に負担が大きい。</li> <li>・交流する機会を4校でおこなえば4校統合した時の居場所づくりになるのではないか。</li> <li>・準備期間が短すぎる</li> <li>・3校統合するメリットが曖昧。</li> <li>・子どもや地域住民の母校への思い。</li> <li>・加配つけてもらって2～3年複式学級を解消してもらえかどうか。</li> </ul>